

COMITÉ DE APOYO A GESTIÓN DE PROPUESTA DE ACR BOSHUMI EMPEZÓ A CAMINAR EN TOCACHE

Publicado por : FANY JHOSEP GUIVIN MORI

Fecha publicación : 15-05-2018



El trabajo institucional y coordinado para que el establecimiento del Área de Conservación Regional Bosques de Shunté y Mishollo –ACR BOSHUMI, empezó a caminar a paso seguro, luego de la reunión de trabajo entre el equipo técnico de la propuesta del ACR, la Autoridad Regional Ambiental –ARA, del Gobierno Regional de San Martín y el Comité de Apoyo a la Gestión de la propuesta de esta área de conservación.

La reunión con el Comité de Apoyo a la Gestión de la Propuesta del ACR BOSHUMI se realizó en la ciudad de Tocache, en el marco del proceso de establecimiento del ACR BOSHUMI, y fue presidida por el gerente de la ARA Ing. Leonel Grande Arista.

El Comité de Apoyo a la Gestión de la Propuesta del ACR BOSHUMI está conformado por la municipalidad provincial de Tocache y las distritales de Uchiza, Shunté, Pólvora, Huicungo, Consejo Regional de San Martín a través de la Comisión de Recursos Naturales, además de instituciones ambientalistas, instituciones públicas y cooperantes.

Como parte de las acciones a realizar, la ARA elaborará el plan de trabajo de intervención dentro de la propuesta del ACR BOSHUMI, que será socializado a cada Municipalidad Distrital involucrada.

Por su lado las municipalidades también se comprometieron a diferentes acciones, entre ellas Uchiza, Pólvora y Huicungo apoyarán con el trabajo de control y vigilancia dentro de su jurisdicción, Tocache, apoyará con implementación logística y materiales para las actividades de patrullaje.

La Comisión de Recursos Naturales del Concejo Regional a través del Consejero Regional de la provincia de Tocache dará continuidad al acompañamiento político del proceso del ACR BOSHUMI.

Además todos los gobiernos locales se comprometen apoyar en la socialización comunicacional de la propuesta del ACR BOSHUMI.

La agenda de la reunión de trabajo se centralizó en temas como avances del expediente técnico de la propuesta del ACR BOSHUMI, nivel de avance del proyecto de la carretera Metal-marco, así como presentación de la campaña comunicacional para la propuesta del ACR BOSHUMI.

En dicha reunión de trabajo participaron el Consejo Regional a través de la Comisión de Recursos Naturales (Consejero de Tocache – Segundo Sánchez Saravia), y los representantes de la Municipalidad Provincial de Tocache, municipalidades distritales de Uchiza, Polvora, Shunté, Huicungo, instituciones ambientalistas como Tasnki, Red de Concesión para la Conservación N.H., Eco Ambientalista de Tocache.

Asimismo, Proyecto Especial Huallaga Central y Bajo Mayo, Cima Cordillera Azul, ACR Cordillera Escalera, Autoridad Local del Agua Huallaga Central – oficina de enlace Tocache, y las cooperantes Naturaleza y Cultura Internacional –NIC, y Amazónicos por la Amazonía –AMPA, así como el equipo técnico de la propuesta del ACR BOSHUMI, y la ARA.

Moyobamba, martes 15 de mayo de 2018

¡Síguenos AL INSTANTE en Facebook: Gobierno Regional San Martín y Twitter como: regionsanmartin!